ADAM prends parfois un article ; parfois non!

L' Adam est-il « Adam »?

La grammaire hébraïque ne tolère pas un article défini avec un nom personnel propre.

Toutes les occurrences de ce terme dans Job chap 1- et chap 2 et Zech 3 ont l'article défini, et ainsi *satan* n'est pas un nom personnel propre (« Satan ») dans l'Ancien Testament par la règle de la grammaire hébraïque. <u>1</u> La célèbre grammaire de référence de l'hébreu biblique Jouon-Muraoka (Par. 137.b) l'exprime ainsi :

Les noms propres sont en eux-mêmes déterminés, puisqu'ils désignent des êtres uniques. Ils ne prennent donc aucun élément déterminant. Ils ne peuvent donc pas être suivis d'un génitif déterminé (ni indéterminé, paragraphe 131 n-o). De même ils ne reprennent pas l'article, exception certains comme la Jordanie.

En d'autres termes, lorsqu'un nom est compris **comme un nom personnel propre, l'article n'est pas utilisé,** car son caractère défini (dans ce cas, en tant que personne) est compris.

Tout cela signifie que le mot hébreu '**Adam**, souvent traduit indistinctement par « **Adam** » dans les Bibles, devrait colori être traduit comme suit :

1. 'Adam avec l'article défini (ha-'Adam) = exclu le nom propre, et donc signifie: « humanité » ; "l'homme"; "humanité"; « homme » (collectif défini); "l'humain"; ou « cet humain » (avec l'article ayant force démonstrative).

II S'AGIT ICI DE L'HOMME COSMIQUE;

 'Adam sans article défini pourrait être rendu soit généralement par "un homme" ou "un humain", soit par le nom propre, "Adam". Je vais commencer par Gen 1:26, en gras ha-'Adam (le nom avec l'article) et en utilisant le bleu quand 'Adam est sans l'article. Vous remarquerez que l'utilisation sans l'article est rare. Les références à « une femme » sont en rose . Les mots alternatifs pour « homme » (par exemple, « ish) sont en vert .

Genèse 1 26 PROJET DIVIN POUR TOUS LES INDIVIDUS

26 Alors Dieu dit : « Faisons un homme à notre image, à notre ressemblance. Et qu'ils dominent sur les poissons de la mer, sur les oiseaux des cieux, sur le bétail, sur toute la terre et sur tous les reptiles qui rampent sur la terre. C'est la première fois qu' Adam est sans article , mais c'est aussi la première fois que le mot Adam apparait, ce qui sous entends comme je le propose, un but à atteindre pour l'homme dès le début, car ensuite Adam va prendre tantôt un article, tantôt non selon les différents contextes que nous allons voir à présent .

BUT DE L'HUMANITE

DEVELOPPER UNE CONSCIENCE INDIVIDUELLE

Ce verset annonce un projet pour l'Humanité ,: faire de l'homme un être CONSCIENT, INDIVIDUEL ce qui implique une responsabilité de l'homme , un homme libre .

Note : La genèse commence toujours par une idée générale, un plan qui sera développé

Le verbe faire asah peut se traduire par confier une tâche ou laisser faire

l'homme va s'affranchir progressivement de l'Esprit de groupe, collective à l'image de celle des animaux.

RESSEMBLANCE: AVOIR UNE CONSCIENCE INDIVIDUELLE ET SPIRITUELLE

par la suite.

Le pluriel du verbe Faire asah en hébreu indique une action humaine pluriel participante avec Dieu, c'est chaque individu qui est destiné à être responsable individuellement de ses actes, afin que chacun acquière la ressemblance, c'est à dire une conscience individuelle.

C'est pourquoi au verset suivant le mot ressemblance a disparu, le deuxième verset amorce seulement le processus de développement.

ADAM ici est sans article.

DEBUT DU PROCESSUS:

PLAN SPRITUEL

27 Dieu **créa** (engraisser) donc **l'homme** à son image,

à l'image de Dieu il le créa ; mâle et femelle, il les créa.

TOUS LES HOMMES SONT A LIMAGE DE DIEU ICI ADAM A UN ARTICLE

Le verbe faire est remplacé par bara

Ici nous avons le verbe créer Bara (engraisser), et non asah comme au premier verset., ce terme est employé plutôt pour une action Divine.

L'homme est encore à l'état inconscient , à l'état collectif. L'Esprit de l'homme provient de l'Océan Inconscient Spirituel.

Il reçoit par le biais d'un cordon ombilical spirituel, sa nourriture, c'est pourquoi le terme bara est employé .

Lorsque l'homme n'arrive pas à développer sa conscience individuelle après plusieurs récidives prolongées de mauvais comportements, son Esprit ne pouvant plus supporter ce poids, retourne dans cet océan Spirituel, à l'état inconscient.

Sa racine Bar "grain " lui donne le sens de remplir engraisser, comme en Genèse 1, le terme Bara sous entend un lien ou cordon ombilical qui relie l'Homme à Dieu qui le nourrit, le rempli de l'Esprit du Saint Esprit. L'Esprit humain est à l'Etat de germe, c'est son premier corps, son essence.

C'est l'Esprit en l'homme qui est à l'image de Dieu comme une graine est une image, un modèle en germe de ses parents. Ce n'est pas l'aspect physique, d'ailleurs ici, nous parlons de l'Homme Cosmique SPIRITUEL, nous sommes sur le plan de l'ESPRIT.

La ressemblance n'est plus indiqué dans ce verset.

PLAN ANIMAL

Soyez Feconds, Multipliez, Dominez

28 Et Dieu les bénit. Et Dieu leur dit : « Soyez féconds et multipliez-vous et remplissez la terre et soumettez-la et dominez sur (dans) les poissons de la mer et sur (dans) oiseaux des cieux et (dans) tout animal qui se meut sur la terre. » 29 Et Dieu dit : « Voici, je vous ai donné toute plante portant de la semence qui est sur la surface de toute la terre, et tout arbre ayant de la semence dans son fruit. Vous les aurez pour nourriture. 30 Et à toute bête de la terre et à tout oiseau du ciel et à tout ce qui rampe sur la terre, à tout ce qui a un souffle de vie, j'ai donné pour nourriture toute plante verte. Et c'était ainsi. 31 Et Dieu vit tout ce qu'il avait fait, et voici, c'était très bon. Et il y eut le soir et il y eut le matin, le sixième jour.

L'homme a quitté cet océan spirituel, pour vivre sur le plan animal.

Il est traduit « dominez sur » mais en réalité le terme est « dominez dedans , a l'intérieur, « , l'homme en fait, vit la condition animale.

Encore une fois l'écriture a été trahit

L'homme fait l'expérience de la vie animale, or, la vie animale est soumise à la loi du groupe, de l'âme groupe animale. L'individualité n'existe encore pas. L'homme est à la fois mâle et femelle, la séparation des sexes interviendra plus tard dans le jardin d'Eden, sur le plan astral. Il faut attendre le prochain plan afin que l'homme puisse diriger sa vie selon son Esprit. Nous verrons qu'il n'y parviendra pas et chuta sur le plan terrestre.

CHAPITRE 2

ADAM SANS ARTICLE se retrouvera seulement lors de la séparation des sexes.et l'entrée dans la matière.

Genèse 2

1 Ainsi furent achevés les cieux et la terre, ainsi que toute leur armée. 2 Et le septième jour, Dieu acheva son travail qu'il avait fait, et il se reposa le septième jour de tout son travail qu'il avait fait. 3 Dieu a donc béni le septième jour et l'a sanctifié, car c'est sur lui que Dieu s'est reposé de toute son œuvre qu'il avait faite dans la création.

ADAM EST PLACE DANS LE JARDIN D'EDEN:

PLAN ASTRAL

4 Ce sont là les générations des cieux et de la terre lorsqu'elles furent créées, au jour où le Seigneur Dieu fit la terre et les cieux. 5 Alors qu'il n'y avait pas encore de buisson des champs dans le pays et qu'aucune petite plante des champs n'avait encore poussé, car le Seigneur Dieu n'avait pas fait pleuvoir sur le pays, et il n'y avait personne pour travailler la terre, 6 et une brume montait de la terre et arrosait toute la surface de la terre, 7 alors le Seigneur Dieu forma l'homme de la poussière de la terre et insuffla dans ses narines un souffle de vie, et l'homme devint un être vivant. 8 Et l'Éternel Dieu planta un jardin en Éden, à l'est, et là il mit l'homme qu'il avait formé. 9 Et de la terre l'Éternel Dieu fit pousser tout arbre agréable à voir et bon à manger. L'arbre de vie était au milieu du jardin, et l'arbre de la connaissance du bien et du mal. 10 Un fleuve sortit d'Eden pour arroser le jardin, et là il se divisa et devint quatre fleuves. 11 Le nom du premier est le Pishon. C'est celui qui coulait autour de tout le pays de Havila, là où il y a de l'or. 12 Et l'or de ce pays est bon; le bdellium et la pierre d'onyx sont là. 13 Le nom du deuxième fleuve est Gihon. C'est celui qui coulait dans tout le pays de Cusch. 14 Et le nom du troisième fleuve est le Tigre, qui coule à l'est de l'Assyrie. Et le quatrième fleuve est l'Euphrate. 15 Le Seigneur Dieu prit l'homme et le mis dans le jardin d'Eden pour le travailler et le garder(but ici rendre un culte, et garder les commandements) . 16 Et le Seigneur Dieu ordonna à l'homme , en disant : « Vous pouvez certainement manger de tout arbre du jardin, 17 mais de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, vous ne mangerez pas, car le jour où vous en mangerez, vous mourra

sûrement. 18 Alors le Seigneur Dieu dit : « Il n'est pas bon (ACCOMPLI) que cet homme soit seul (FACE A LUI MËME); Je ferai de lui un assistant en face de lui. 19 Or, le Seigneur Dieu avait formé de la terre chaque bête des champs et chaque oiseau des cieux et les avait amenés à l'homme pour voir comment il les invoquerait. Et quel que soit le nom que l'humain invoquait chaque créature vivante, c'était son nom. 20 L'humaina donné des noms à tout le bétail, aux oiseaux des cieux et à toutes les bêtes des champs.

QUEL EST LE SENS DU MOT SEUL?

Le mot seul a le sens de séparation, ADAM ESPRIT c'est-à-dire l'Humanité, viens de quitter le monde animal pour s'installer dans le jardin d'Eden, le plan astral, il est encore inconscient, et doit faire le retour vers son plan d'origine, le monde spirituel...

Pour cela, des animaux sont placés également dans le jardin d'Eden afin de l'aider.

Bien entendu, il s'agit ici d'une parabole, Ces animaux sont des entités du monde animal, et astral comme le diable, appelé le plus rusé des animaux des champs...

Les animaux formés et placés dans le jardin d'Eden, doivent être appelé et nommé par

En réalité, le terme appeler signifie plus précisément invoquer leur nom, les adorer, les

solliciter pour obtenir de l'aide....Ces aides ne sont pas de la même nature que l'Homme Adam, ils ne sont pas des êtres spirituels mais animiques.

Malheureusement, de même que sur ce plan terrestre, l'homme n'a pas conscience de sa Nature Spirituelle et se croit inférieur aux forces occultes qui dirigent la planète.

Il n' en est rien...l' Homme n' a rien a craindre de ces forces obscures...

, l'église parle d'Ames mais très peu de l'ESPRIT de l'Homme, puisqu'elle a perdu les clefs

LES CULTES SATANIQUES existent bel et bien encore aujourd'hui...

L'histoire du pêché originel, est tout simplement le fait d'invoquer ces forces occultes du bas astral ce qui a entrainé la chute de l'humanité dans la matière alors qu'elle aurait dû rester sur le plan astral.

Le plan terrestre est le plan d'évolution des animaux...

Dans ce passage le nom ADAM est toujours avec un article, il s'agit de l'Homme cosmique.

SEPARATION DES SEXES

Mais pour un humain, il n'a pas été trouvé d'assistant EN FACE de lui. 21 Alors le Seigneur Dieu fit tomber un profond sommeil sur l'homme, et pendant qu'il dormait, il prit une ('Echad) de ses côtés et enferma sa place avec de la chair. 22 Et le côté que l'Éternel Dieu avait prise de l'homme, il en fit une femme et l'amena à l'homme. 23 Alors l'homme dit : Ceci est enfin l'os de mes os et la chair de ma chair; elle sera appelée « femme », parce qu'elle a été retirée de « homme » (le mot ici n'est pas 'adam, mais 'ish) 24 C'est pourquoi 'ish quittera son père et sa mère et s'attachera à sa « femme », et ils deviendront une seule ('Echad) chair. 25 Et l'homme et sa femme étaient tous deux nus et n'avaient pas honte.

Ici encore l'expression Mais pour **un humain** , sous-entend un but non encore atteint, aussi le mot homme est sans article.

<mark>('Echad</mark>) UNITE

Après l'Unité du premier jour, l'Unité des eaux au 3 ème jour , nous retrouvons l'Unité concernant L'homme et la femme. Après avoir brisé cette Unité par la séparation des polarités , l'homme est destiné à retrouver cette fusion .

Il n'est pas question ici de côte mais de côtés, les deux côtés de la polarité., c'est pourquoi le premier est au pluriel et le deuxième au singulier.

S'agit il de l'homme et de la femme que nous connaissons ici bas, et du mariage terrestre ?

Ish est l'individu, si l'opération de séparation des sexes su fait sur le plan collectif,' l'ADAM), elle concerne tous les individus également. Cette opération se situe sur un plan astral, aussi la chair dont il est question n'est pas physique, faire une seule chair ne signifie pas le mariage terrestre, mais le mariage de ses deux polarités intérieures.

²⁰ Le Adam appela le nom de sa <mark>('Ishshah)</mark> « Vie », parce qu'elle était la mère de tous les vivants.

Après avoir suivit la première initiation du monde animal, sur le plan collectif et inconscient, l'Homme, le Adam entièrement formé, va faire l'expérience d'une vie de dualité.

La séparation des sexes opéré par Dieu est le début d'un processus d'individualisation, mais elle est encore collective dans le jardin d'éden

Chaque enfant qui naît sur terre refait en raccourci tout ce processus.

L'Adam être collectif va connaître comme un jeune enfant, la perception d'un monde séparé, il va pouvoir se voir à travers son âme, sa femme, ainsi, chaque Homme Esprit va pouvoir grandir, dont le but rappelons-le est devenir un être spirituel CONSCIENT, c'est pourquoi ici le texte au début parle de Adam et non de l'Adam par contre, les différentes transformations pour y arriver est collective. Nous verrons plus loin que la chute est collective.

Chute d'Adam et Eve

Chapitre 3 21 Et le Seigneur Dieu fit à Adam et à sa ('Ishshah) femme des vêtements de peau et les revêtit.

Cette chute dans la matière s'opère individuellement sur le plan matériel ADAM est sans article. De plus, ici il n'est pas question d'Eve mais de ('Ishshah).VOIR 4.1 DIFFERENT DE 4.25

C'est la seule fois où Adam est sans article dans le chapitre 3 :

Alors ils entendirent la voix de l'Eternel Dieu, qui parcourait le jardin vers le soir, et l'homme ('Adam) et sa femme ('Ishshah) se cachèrent loin

Mais l'Eternel Dieu appela l'homme ('Adam), et lui dit : Où es-tu ? L'homme ('Adam) répondit : La femme ('Ishshah que tu as mise ...

L'Eternel Dieu dit : Voici, l'homme ('Adam) est devenu comme UN de nous,...... C'est ainsi qu'il chassa l'homme ('Adam); et....

4:1 - Or l'Adam (collectif) connaissait Eve, chavvah sa (Ishshah), et

elle conçut et enfanta Caïn, en disant : « J'ai eu un homme avec l'aide du Seigneur. (Celui-ci est étrange - bien que je ne puisse pas traduire ha-'adam par le nom propre "Adam" en raison de la présence de l'article, car il est associé à "Eve/ chavvah sa femme (ischa) ", qui n'a pas d'article.

Ce nouveau chapitre fait un rappel sur l'origine céleste des hommes, le verbe connaître au passé le suppose...afin d'établir une chronologie, qui débutera lorqu'Adam connut une deuxième fois sa femme

Le processus du passage du monde cosmique au monde individuel va seulement se réaliser ici . Eve étant la mère de tous les vivants individuels (âme groupe) , qui reçoivent un corps animique (Abel)et astral (Caïn) , dans l'attente d'une incarnation terrestre.

Le souci est que le corps astral des hommes va prendre les commandes de la vie de l'homme, Caïn va tuer Abel.

(...nous le voyons aujourd'hui encore sur terre...). Nous tuons encore aujourd'hui notre âme, notre Abel.

PLAN TERRESTRE

Genèse 4

<u>25</u>Adam connut encore sa ('Ishshah) elle enfanta un fils, et l'appela du nom de Seth, car, dit-elle, Dieu m'a donné un autre fils à la place d'Abel, que Caïn a tué. <u>26</u>Seth eut aussi un fils, et il l'appela du nom d'Enosch. C'est alors que l'on commença à invoquer le nom de l'Eternel.

Ici nous avons aucun article devant Adam

De plus, il n'est plus question d'Eve mais simplement de sa femme, nous avons donc une union de deux individus contrairement au verset 4.1.

Ainsi commence la lignée Adam Seth ADAM INDIVIDU EST né et vivra un certain nombre d'années.

La chronologie terrestre commence seulement maintenant.